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前回（1079回例会）の記録
平成24年７月19日（木）

■ゲスト

■ビジター
古田廣美会員
（中津中央ＲＣ）

■出席報告
 会　員　数 25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　８名
　メイクアップ　　４名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　63.64%→　81.82%
●メイクアップ
　矢頭会員（中津）・岡野会員（中津中央）
　長野（修）会員（中津中央）・清源会員（大分1985）

●欠席者
　土居会員・出納会員・川崎会員・永松（浩）会員

◉本日の例会プログラム　納涼例会
　　　　　　　　　　　  （クラブ管理運営委員会 親睦担当）  
◎次回例会プログラム　　ゲスト卓話「大河ドラマができるまで」
　　　　　　　　　　　  松本達雄氏 

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　それでこそロータリー         

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　気象庁は今回の九州北部豪雨を「これ
まで経験した事のない大雨」と初めて表
現しました。県内でも３人の死者を出したばかりでな
く、北西部を中心に甚大な被害を出し、あらためて、「水
の力」の恐ろしさを思い知りました。
　活発化した梅雨前線の影響で３時間に135ミリもの
豪雨が竹田市を襲い、本耶馬渓町の山国川でも３時間
足らずで6.5メートルも水位が増したといいます。中
津名産の復活をかけた養殖事業のアサリも全滅しまし
た。
　7/16日雨の中、娘の住む日田市へ行きました。212

号線の羅漢寺入り口から耶馬溪中学校までは、全面通
行止めでしたので、最も被害のある耶馬溪高校付近の
様子は分かりませんでしたが、耶馬溪中学校から山国
町までの間はすさまじい限りでした。瓦礫と化した家、
崩れ落ちた橋やガードレール、えぐられた道路、土砂
に覆われた田んぼ等生々しい爪痕で言葉もありません
でした。
　近年、何十年に一度と言われるようなゲリラ豪雨が
増えています。災害から命を守るために、まず大切な
のは「情報」だと改めて実感しました。
　今回、自治体はかつてない規模で避難指示を発令、
危険を住民に知らせました。私も、丁度その日、日田
でゲリラ豪雨にあい、携帯に避難勧告のエリアメール
なるものを初めて受信しました。しかし防災無線が雨

「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”



「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”

音で聞こえなかったり、避難勧告の発令が遅れたこと
などから、結果として死者・行方不明者の発生を防ぐ
ことは出来ず課題を残しました。
　竹田市の玉来川の氾濫も「玉来ダムがあったら」と
悔やまれています。民主党の事業仕分けによって用地
測量に入る段階で「ダム事業の見直し」対象になり実
質的に２年近くストップしたからです。
　自治体の対応には限界があり、自分の命は自分で守
るしかないと言われます。しかし、住民の生命、財産
を守るのは国、自治体の責務です。経験した事のない
とか、想定外とかはもう通用しません。日頃から、様々
な情報を迅速、的確に収集し被害を最小限にとどめる
努力をして欲しいと思います。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 

●例会変更　中津RC→8/15（水）休会
●幹事報告
・別府RCより創立60周年記念式典のご案内
・中津商工会議所より会議所ニュース

◎その他報告事項

　新入会員認証式　浪冶　豊氏（大分銀行大貞支店）
　クラブ広報委員会
　右も左も判りま
せんが、皆さんの
教 え を 頂 き な が
ら、頑張って行き
たいと思いますの
で、よろしくお願
いいたします。

◎ニコニコボックス　担当：出席奨励担当委員会

〔渡邉会長〕浪冶さん、入会おめでとうございます。  
〔辛島幹事〕浪冶さん、入会おめでとうございます。
早速仕事を振り分けさせて頂きましたので、頑張って
ください。  

〔川崎会員〕欠席を多くしてしまいました。

〔岡野会員〕皆勤賞を頂きました。ありが
とうございました。
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〔出納会員〕浪冶さん、入会おめでとうご
ざいます。大分銀行大貞支店には良く寄ら
せて頂いてます。

〔黒瀬会員〕今日は仕事で途中退席させて
頂きます。すいませんがよろしくお願いし
ます。

〔宇都宮会員〕今日はこの後、会員増強の
話をさせていただきます。ご協力をよろし
くお願いします。

◎卓話

　会員増強について
　（会員増強･退会防止委員会）
　グループに分かれて、今後
の会員増強についてディス
カッションを行った。
　内容は

・勧誘対象者のリストアップ
・勧誘するうえでの問題点
・勧誘する手法
・具体的なアプローチ方法
・現在の勧誘対象者のアプローチの状況
・理事役員会において確認すべき点

　２グループに分けて行ったが、かなり具体的で、白
熱した意見交換が行われた。また新たな案を理事会に
かけ、具体的に行動することとした。


